
 
 
 
 
 
 
 

      
  

 
 

 
  

 
 

  
 

   
 

    
 

 
   

 
 
 

 

 
 

 
 

 
 
 
 
 

  
  

 
 

Der unterzeichnende Bezirksrat der ÖVP stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 
29.06.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage zur Evaluierung der aktuellen
Umweltsituation am Otto Wagner-Areal 

1. Hat in den letzten Jahren eine Evaluierung der Umweltsituation am Otto Wagner-
Areal stattgefunden, insbesondere was den Arten- und Biotopschutz, die 
Bedeutung des Areals für das Stadtklima etc. angeht? 

2. Sind der Bezirksvorstehung oder anderen zuständigen Stellen der Stadt Wien die 
Ergebnisse einer solchen Evaluierung bekannt? 

3. Wenn ja, können die Ergebnisse dieser Evaluierung in geeignetem Rahmen (zum 
Beispiel im Umweltausschuss) präsentiert werden? 

Begründung: 

Bürgerinnen und Bürger haben von einer solchen Evaluierung erfahren und fragen nun 
nach, ob diese Evaluierung stattgefunden und welche Ergebnisse sie erzielt hat. 

BezR. Mag. Markus Keschmann 
Klubobmann 


